

Presidenta Bachelet recibe Premio Todo Mejora 2017

20 MAR 2017



“Tienen en mí y en mi Gobierno un aliado que va a seguir trabajando incansablemente para que Chile sea ese hogar de todos, sin importar quiénes sean, cómo se vistan, a quién amen o con qué género se identifiquen”, señaló la Mandataria.

La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, acompañada por la ministra de la Secretaría General de Gobierno, Paula Narváez, asistió esta noche a la entrega de los Premios Todo Mejora 2017, organizados por la Fundación del mismo nombre, en la cual fue galardonada por crear “instancias e instituciones inéditas que promueven y protegen derechos y bienestar de niños, niñas y adolescentes, incluyendo a los LGBTI”.

“Lo agradezco (el premio) pero también a uno le hace reflexionar que lo mínimo que un Presidente de la República, presidente o presidenta, puede hacer es garantizarle a todos los habitantes de su país la unidad y el respeto, y que los derechos de ellos sean respetados. Respeto a todos los niños, niñas, jóvenes, adolescentes, respeto a las jóvenes lesbianas, gays, bisexuales, transexuales o intersexuales.”, señaló la máxima autoridad tras recibir el reconocimiento.

Asimismo, enfatizó que “nosotros, como Gobierno, apoyamos con políticas públicas que reconozcan a todos por igual y leyes que no discriminen. Ésa es la tarea nuestra.”.

La Presidenta Bachelet destacó que para fortalecer la protección que el Estado entrega a niños y adolescentes, en su primer gobierno se estableció como política pública la entrega de un ajuar a todos los niños y niñas nacidos en hospitales públicos, y el programa Chile Crece Contigo, que entregó herramientas de estimulación temprana y cuidado durante la primera infancia.

La Fundación Todo Mejora fue fundada en 2012 con el fin de proteger a niños, niñas y adolescentes lesbianas, gay, bisexuales y transgéneros (LGBT), a través de programas de prevención del suicidio a causa del acoso homofóbico, rechazo familiar y la discriminación por su orientación sexual, identidad o expresión de género, real o percibida. Se encuentra afiliada a la organización estadounidense “It Gets Better Project” y es parte del Frente de la Diversidad Sexual que reúne a 11 organizaciones de defensa de derechos de la diversidad sexual.

Junto a la Mandataria, fueron premiados también el Concejal de Providencia Jaime Parada; TVN, por su reportaje “La batalla por la tolerancia a la comunidad homosexual en los colegios; y Valdiversa, Unión Valdiviana por la Diversidad.

La Gobernante señaló que “yo estoy convencida que nadie puede tener miedo de poder sentir, expresarse como es él o ella; cómo vivir plenamente su identidad; amar con sinceridad; y ser respetado por ser la persona que es. Así que quiero terminar felicitando el trabajo de las otras personas de instituciones que han sido premiadas, porque todos ustedes contribuyen a que nuestro país sea un país mejor”.

Finalmente, afirmó que “tienen en mí y en mi Gobierno un aliado que va a seguir trabajando incansablemente para que Chile sea ese hogar de todos, sin importar quiénes sean, cómo se vistan, a quién amen o con qué género se identifiquen”.

#Niños

ETIQUETAS :

#Educación